
Herr Pasaportis ließ über den Vorschlag der Verwaltung, zunächst eine Arbeitsgruppe zu bilden, 
abstimmen. 
 
Danach fragte Herr Papsaportis die Mitglieder des Ausländerbeirates, wer an dieser 
Arbeitsgruppe teilnehmen möchte. Es meldeten sich spontan Frau Albrecht, Herr Erdal, Frau 
Gassen und Herr Pasaportis selbst. 
 


